

Communiqué de **Presse**

Un atelier de concertation au Marault mardi 22 octobre pour la stratégie de développement des énergies renouvelables

À l'initiative de Fabien Bazin, président du Conseil départemental, et de Guy Hourcabie, président du SIEEEN (Syndicat intercommunal d'énergies, d'équipement et d'environnement de la Nièvre), une stratégie départementale de développement des énergies renouvelables est en cours d'élaboration. Afin de mettre un point final à l'écriture du plan d'actions et de donner le coup d'envoi des chantiers prioritaires, un dernier atelier de concertation est organisé

**mardi 22 octobre, à partir de 14 h, à l'Agropôle du Marault
(2, route du Marault à Magny-Cours).**

Accélérer la transition écologique dans la Nièvre suppose non seulement la poursuite des réductions des consommations d'énergie, mais aussi le développement des énergies renouvelables locales. Les enjeux d'indépendance énergétique, couplés à une dynamique de développement local, incitent à accroître de manière plus rapide les productions locales d'énergies renouvelables, dans un cadre mieux maîtrisé.

C'est dans cet objectif que le Conseil départemental et le SIEEEN ont lancé, en octobre 2023, une réflexion pour parvenir à une stratégie partagée qui trace des perspectives réalistes d'accroissement à court, moyen et long termes.

L'atelier de concertation associera très largement les acteurs locaux ainsi que des représentants de citoyens à la construction de la stratégie. Après l'introduction, le partage des objectifs de la stratégie et le plan d'actions 2024-2028, un atelier de travail collectif sera proposé à 14h45 sur le **récit de la Nièvre en 2050.**

La conclusion est attendue pour 17 h.

Contact :

Peggy BANGET-MOSSAZ / Directrice de la Communication / 07 88 53 94 67

